

PRESSEMITTEILUNG

Wechsel in der ADG Geschäftsführung

Mannheim, 10. Januar 2023

Seit dem 01. Januar 2023 verstärkt Herr Mihai Diga den Geschäftsführerkreis der ADG und unterstützt Joachim von Morstein und Dr. Max Schwesig als neuer Geschäftsführer Technik. Bernd Hess ist nicht mehr für die ADG tätig und wechselte bereits im November 2022 zurück zur PHOENIX group.

Mit dem Jahresbeginn hat sich die ADG Geschäftsführung neu aufgestellt und mit Herrn Mihai Diga einen neuen Geschäftsführer Technik erhalten. Herr Diga bringt über 20 Jahre Erfahrung im Gesundheitswesen mit, war unter anderem in leitenden Funktionen bei Biotronik und Fresenius Medical Care tätig und verfügt über umfassende Kenntnisse in der Forschung, Entwicklung und Einführung von neuen Produkten.

Gemeinsam mit Joachim von Morstein und Dr. Max Schwesig wird er die erfolgreiche Entwicklung der ADG weiter vorantreiben und sicher für die Zukunft ausrichten.

Ein Fokus liegt dabei weiterhin auf eine zukunftsorientierte Ausrichtung der Produkte, die eine hohe Benutzerfreundlichkeit für das Apothekenteam bieten, integrierte Prozesse ermöglichen und sich über standardisierte Schnittstellen mit Fremdsystemen vernetzen lassen.

Bernd Hess wechselte nach 13 erfolgreichen Jahren als Geschäftsführer bei der ADG zurück zur PHOENIX group, um sich dort neuen Tätigkeiten zu widmen.

„Wir danken Herrn Hess für seinen jahrelangen Einsatz bei der ADG und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute. Gleichzeitig freuen wir uns, dass wir mit Herrn Diga einen Experten im Bereich der Produktentwicklung gewinnen konnten. Gemeinsam werden wir weiter an der Qualität unserer Systeme, aber auch an der Umsetzung moderner Entwicklungsmethoden arbeiten, um den gestiegenen Anforderungen an die Apotheken und Entwickler entgegenzutreten zu können“, so Joachim von Morstein, Vorsitzender der ADG Geschäftsführung.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

ADG Apotheken-Dienstleistungsgesellschaft mbH

Monika Bäcker

Presse- & Öffentlichkeitsarbeit

Salzachstraße 15

68199 Mannheim

Telefon 0621 8505-597

Fax 0621 8505-501

E-Mail m.baecker@adg.de

Internet www.adg.de

Über ADG

Die ADG stellt seit 1972 EDV-Lösungen und Servicekonzepte für Apotheken bereit und ist mit über 700 Mitarbeitern in sechs Ländern aktiv. Mehr als 9.000 Apotheken nutzen eines unserer Warenwirtschaftssysteme. Damit ist die ADG Gruppe einer der europaweit führenden Anbieter.

Punktgenau auf die Abläufe, Ansprüche und immer wieder neuen Anforderungen der Apotheke abgestimmt, entwickelt die ADG Lösungen für den wirtschaftlichen Erfolg der Apotheke. Dieser liegt primär in der Zufriedenheit der Kunden: Denn am Beginn aller Überlegungen stehen der Kundennutzen und die Zuverlässigkeit der Systeme. Der sich ständig wandelnde Gesundheitsmarkt verlangt hohe Flexibilität der Systeme, ihrer Entwickler und des Vertriebs. Mit offenen Ohren für die Kunden und offenen Augen für die Chancen am Markt beschreitet die ADG neue Wege, die wirtschaftlichen Erfolg versprechen, sei es im Bereich der Warenwirtschaft, der Kassensysteme, der vernetzten Lösungen oder der Apothekenführung. Vorausschauend und mit sorgfältigem Blick für jedes einzelne Detail nimmt sich das ADG Team der Aufgaben an. Durch innovative Lösungen und zuverlässige Kooperationspartner bietet die ADG ein Rundum-sorglos-Paket für ihre Kunden.